

Indignation



Le 12 décembre 2008, nous sommes allés à Lorette pour rendre hommage aux soldats musulmans et israélites morts pendant la première guerre mondiale et dont les tombes avaient été profanées.

Beaucoup de monde était présent : le préfet, des représentants de toutes les religions... Des insultes avaient été inscrites à la bombe sur certaines tombes du cimetière de Lorette. C'était un acte raciste.

Déjà, au printemps 2008, beaucoup de tombes (dont les gens étaient d'origine étrangère) avaient été souillées pour cette même cause.

Nous, les élèves, étions très choqués, attristés par cet événement particulier.

Notre classe a été choisie pour représenter la jeunesse déçue, émue, pas d'accord avec ces actes.

Nous avons, à cette occasion, chanté un chant nommé « Né en 17 » de Jean Jacques Goldmann avec une autre classe de l'école d'Abblain Saint Nazaire. Nicolas a été notre chef de chœur.

Des lycéens et des collégiens ont lu un texte écrit par eux-mêmes pour répondre à cette « bêtise », particulièrement blessante et inattendue.

De plus, cet événement s'est déroulé le jour correspondant à une fête musulmane.

Les gens qui ont commis de tels actes obligent les communes à installer des caméras dans ce cimetière!

Nous espérons que la justice punira ces personnes comme il se doit, c'est-à-dire, sévèrement.